

NOTA INFORMATIVA

7 de julio de 2021

Iberdrola construirá y operará para Lactalis una planta fotovoltaica de autoconsumo en su fábrica de queso de Villarrobledo (Albacete)

- Cubrirá el 25% de las necesidades energéticas de su mayor centro de producción de quesos de marcas como [El Ventero](#), [Gran Capitán](#) y Don Bernardo
- El acuerdo refuerza la posición de Iberdrola en soluciones renovables, a través de contratos bilaterales, que promueven el suministro de energía limpia a precios competitivos y estables para grandes compañías comprometidas con el consumo sostenible

Iberdrola y Lactalis suman fuerzas en sus respectivas estrategias de negocio y sostenibilidad, con la firma de un acuerdo de compraventa de energía renovable a largo plazo (PPA, *Power Purchase Agreement*) *on site*, por el que la energética proveerá de electricidad verde, por un periodo de 15 años -ampliable a 25 años-, a la multinacional de alimentación láctea en su mayor planta de producción de quesos de España, ubicada en Villarrobledo (Albacete) con marcas como El Ventero, Gran Capitán y Don Bernardo.

La instalación fotovoltaica estará integrada por 5.796 paneles, contará con una potencia instalada de 2.300 kWp y ocupará un terreno de aproximadamente 40.000 m². Operativa en marzo de 2022, evitará la emisión a la atmosfera de 1.700 t CO₂/año -el equivalente a retirar 594 turismos nuevos de la circulación cada año o suprimir las emisiones anuales de CO₂ de 138 hogares- y hasta 25.000 t/CO₂ durante los primeros 15 años de contrato.

La instalación para el autoconsumo en la fábrica de Villarrobledo será construida y operada por Iberdrola, en el marco de sus desarrollos [smart solutions](#) diseñados específicamente para clientes. El acuerdo refuerza la estrategia renovable de Iberdrola a través de contratos bilaterales, que promueven el suministro de energía limpia a precios competitivos y estables para grandes compañías comprometidas con un consumo sostenible. En este caso, al tratarse de un PPA *on site*, además, se maximizan las infraestructuras, al aprovechar la superficie de la fábrica.

Iberdrola es un [referente en el ámbito de los PPAs](#) en el mundo en todas sus modalidades, y gestiona acuerdos de compraventa de energía a largo plazo en mercados como España, el Reino Unido, Estados Unidos, México y Australia, procedentes de proyectos eólicos y fotovoltaicos, con una capacidad instalada de más de 6.500 MW. En España, la compañía ha promovido esta fórmula con carácter pionero con empresas de sectores como la banca, las telecomunicaciones, la industria cervecera y de alimentación, la distribución, la industria química y las marcas deportivas.

Con este acuerdo, el Grupo Lactalis avanza en su compromiso por disminuir el impacto de su actividad en el medio ambiente y permite que, a partir del primer trimestre de 2022, el 75% de la energía eléctrica consumida en la planta de quesos albaceteña será de origen renovable (solar y eólica).

El compromiso medioambiental es uno de los principales pilares del [Grupo Lactalis](#), que sigue avanzando para poner en marcha iniciativas respetuosas con el medio ambiente que contribuyan a la economía circular. La compañía ha realizado también importantes avances en la reducción del consumo de agua, la gestión de residuos y la sostenibilidad de los



NOTA INFORMATIVA

7 de julio de 2021

envases. Actualmente, todas las fábricas de Lactalis en España trabajan con combustible limpio y a nivel de envases, el Grupo continúa trabajando en su ecodiseño promoviendo la utilización de materiales reciclados y que sean 100% reciclables.

Renovables para una recuperación en verde

Iberdrola lleva dos décadas liderando la transición energética, actuando como agente tractor clave en la transformación del tejido industrial y la recuperación verde de la economía y el empleo. Para ello, ha lanzado un [plan de inversión histórico](#) de 150.000 millones de euros en la próxima década -75.000 millones de euros para 2025-, con los que triplicar la capacidad renovable y duplicar los activos de redes y aprovechar las oportunidades de la revolución energética que afrontan las principales economías del mundo.

En España, las inversiones a 2025 ascienden a 14.300 millones de euros y es líder en el sector renovable con una capacidad instalada de 17.500 MW, que este plan de inversión elevará a 25.000 MW.

Tras inversiones de 120.000 millones de euros en los últimos veinte años, Iberdrola es líder en energía renovable con 35.000 MW instalados en el mundo; un volumen que convierte a su parque de generación en uno de los más limpios del sector energético.

Con unas emisiones de 28 grCO₂/kWh, que son ya dos tercios inferiores a la media europea, la estrategia de inversión en energía limpia y redes llevará a Iberdrola a ser una compañía “neutra en carbono” en Europa en 2030.

Sobre Iberdrola

[Iberdrola](#) es una de las principales energéticas globales -tercera por capitalización bursátil en el mundo y líder en renovables-, que abandera la transición energética hacia una economía baja en emisiones. El grupo suministra energía a cerca de 100 millones de personas en decenas de países y desarrolla sus actividades de renovables, redes y comercial en Europa (España, el Reino Unido, Portugal, Francia, Alemania, Italia y Grecia), Estados Unidos, Brasil, México y Australia y mantiene como plataformas de crecimiento mercados como Japón, Irlanda, Suecia y Polonia, entre otros.

Con una plantilla de más de 37.000 personas y unos activos superiores a 122.518 millones de euros, en 2020 obtuvo unos ingresos superiores a 33.000 millones de euros y un beneficio neto de 3.611 millones de euros. La compañía contribuye al mantenimiento de 400.000 puestos de trabajo en su cadena de suministro, con compras anuales de 14.000 millones de euros. Referente en la lucha contra el cambio climático, ha destinado más de 120.000 millones de euros en las dos últimas décadas a construir un modelo energético sostenible, basado en sólidos principios medioambientales, sociales y gobernanza (ESG).

Sobre el Grupo Lactalis

Fundada en Francia en los años 30, el [Grupo Lactalis](#) es una empresa familiar desde hace tres generaciones. Líder mundial de los productos lácteos, el Grupo cuenta con 85.000 colaboradores, opera en más de 266 centros de producción en todo el mundo, está presente en 94 países y su propósito es ofrecer a diario productos saludables y sabrosos que nos unen. Para obtener más información sobre el Grupo Lactalis, visite www.lactalis.com

En España, el Grupo Lactalis cuenta con 8 fábricas y 2.400 empleados. Además, adquiere leche a nivel nacional a más de 2.200 ganaderos. Entre sus productos se encuentran marcas como Galbani, Président, Puleva, Lauki, RAM, El Castillo, Gran Capitán, Flor de Esgueva, El Ventero o Chufi. Para obtener más información sobre el Grupo Lactalis en España, visite www.lactalis.es



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.